

Eferdinger Nachwuchs glänzt

An diesem Wochenende den 08./09. März 2014 fand die Bundesligarunde in Bad Vöslau statt.

Erstmals bei diesem Bewerb nahmen auch 2 Jugendliche des ASKÖ BGC Diavolo Eferding für das Österreichische Jugendteam teil.

Anna Maria Krinninger und Lisa Stoiber zeigten bei ihrem ersten Bundesligaauftritt tolle Leistungen. Nach anfänglicher Nervosität kamen beide Spielerinnen besser in den Bewerb. Anna Maria Krinninger konnte bei diesem Auftritt ihr Talent zeigen und spielte einige persönliche Bestleistungen. Lisa Stoiber kann auf ein solides Turnier zurückblicken.

Beide Spielerinnen sind ein Versprechen für die Zukunft des Vereins und wahrscheinlich auch für das Österreichische Jugendnationalteam.



Anna Maria Krinninger (ASKÖ BGC Diavolo Eferding) in Aktion